



*Don Bernardo de la Torre
Comminges*

D. BERNARDO DE LA TORRE
COMMINGES

(1870 - 1929)

Nació en Las Palmas y fué un intachable hombre de negocios que contribuyó grandemente con sus actividades al desarrollo de la Ciudad y del Puerto de la Luz, en cuya historia es una de las figuras más relevantes.

El temprano fallecimiento de su padre—de una familia que ha dado hombres muy distinguidos en la vida de Gran Canaria—hizo que comenzara a trabajar en la casa Swaston desde la edad de 14 años. Su vida comercial se hizo precisamente en esta relación con las

más importantes casas inglesas, pues posteriormente representó aquí una muy importante de Liverpool y logró que muchas compañías de esta nacionalidad frecuentaran nuestro Puerto.

Intervino en política como miembro del Ayuntamiento, por breve tiempo. Después emprendió la lucha insesante por el establecimiento de la Compañía del Agua, conocida por la City, bajo el mandato de Don Felipe Massieu, con el que le unieron muy estrechas relaciones.

La carrera emprendida por el desarrollo del Puerto, le forzó a comprar la concesión de

depósitos de carbón mineral, que se habían adelantado a la petición suya, logrando la constitución de la Compañía Carbonera Oceánica que tanta importancia tuvo en el suministro de buques en nuestro Puerto y que hizo acrecentar su tráfico. Ligado desde su juventud a esta actividad comercial, falleció siendo Presidente del Círculo Mercantil. Fué verdadero protector de las aficiones musicales y culturales de su familia, hombre de gran rectitud y de una gran elegancia y espíritu social.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 72